

平成25年12月11日に厚生委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとおり行いました。

議会報告会での意見について

～内容～

平成25年11月10日に開催された議会報告会において、会場で市民の方からいただいた意見のうち、本委員会に関するものについて、当局の意見を聞きながら回答を次のとおりまとめました。

【山手公民館】

会場での意見：一括交付金の話を聞いた。難しいと思った。地域づくりと土木とを分けてはどうだろうか。東小学校区は三須と服部とが一緒になっている。来年からではなく、もう少し時間をかけてやってほしい。

当局発言：東小学校区については、三須、服部という区分で、いままで活動をしてきていることから、東小学校区三須分、東小学校区服部分、という区分けをして、組織づくりを頑張ってくださいという旨の説明会をさせていただいており、時期については、平成26年4月1日というこだわりを持たず、本当に必要な組織づくりを頑張っていきたいと思います。西小学校区についても同様に、西小学校区久代分、西小学校区山田分という区分けをさせていただいている。

土木担当の道路・水路を守る会の予算は、一括交付金の中に含める予定である。小規模工事の予算については、一括交付金に含めない考えである。

委員会としての回答：区割りについては、地元での協議を優先して、説明及び組織づくりを引き続き行っていただくよう、当局に対して申し入れをしました。

また、一括交付金の中には、土木担当の道路・水路を守る会の予算が含まれますが、使い方については、地域で協議して決めていただくという説明が当局からありました。一度の説明会では理解が難しいので、丁寧に分かりやすく説明してほしいと、当局に対して申し入れをしました。

【西公民館久代分館】

会場での意見：一括交付金について、どのように考えるのか。できない地区はどうするのか。

委員会としての回答：平成26年4月1日に、地域づくり協議会ができた地区からスタートしていき、間に合わない地区については、できたところから順次始めていきたい旨、当局から説明がありました。

